

# Alrededor de un millar de personas postulan a cursos de capacitación gratuitos

Cursos de capacitación gratuitos impulsados por el municipio a través de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) de Alto Hospicio, y con la colaboración de privados, convocan cerca de un millar de personas. La disponibilidad de una decena de especialidades en el área de cocina, electricidad, soldadura y tornería, en esta oportunidad, acaparó el interés de los vecinos y vecinas que se acercaron al anfiteatro de la Plaza de Armas, donde se realizaron las respectivas entrevistas.

En la instancia, la coordinadora de la OMIL Bárbara Valdivia, destacó el interés de la comunidad por postular a los diferentes cursos de capacitación. Explicó que el proceso se realizó en completo



orden, y a cada persona se le asignó un número para ser atendido por los profesionales encargados de la entrevista.

Precisó que estos cursos entregarán más herramientas a quienes buscan un

empleo, están certificados y permitirán que el campo laboral se amplíe para los postulantes.

Según planificación, el próximo mes de junio se iniciarían las clases de lunes a viernes, y se extenderían entre

3 y 4 meses.

Por otra parte, Matías Mariño, vecino del sector de La Tortuga, además de felicitar la iniciativa municipal de entregar conocimientos para mejorar las habilidades y poder estar en condiciones

de postular a empleos de calidad, expresó que está postulando a los cursos de soldadura. Dijo que es una especialidad que le gusta y ya cuenta con algo de experiencia como ayudante de faena.

Fecha: 20-05-2025  
 Medio: El Longino  
 Supl. : El Longino - Alto Hospicio  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Alrededor de un millar de personas postulan a cursos de capacitación gratuitos

Pág. : 7  
 Cm2: 827,3

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 10.800  
 Favorabilidad:  No Definida



## ¿Qué es la OMIL?

La OMIL, Oficina Municipal de Información Laboral, es un servicio público que conecta a personas que buscan empleo con empresas que ofrecen oportunidades laborales. Su objetivo principal es facilitar la intermediación laboral, brindando información, orientación y derivación para el empleo y la capacitación. En detalle, la OMIL:

**Facilita la búsqueda de empleo:**  
Asegura que las personas que buscan trabajo puedan encontrar oportunidades laborales que coincidan con sus habilidades y experiencia.

**Brinda información sobre el mercado laboral:**

Las OMILs informan sobre las ofertas de empleo disponibles, las oportunidades de capacitación y las políticas laborales.

**Apoya la inserción laboral:**

Las OMILs pueden ayudar a las personas a mejorar sus perfiles profesionales a través de cursos de capacitación y orientación laboral.

**Promueve la igualdad de oportunidades:**

Las OMILs se esfuerzan por garantizar que las personas con discapacidad o en situación de vulnerabilidad puedan acceder a oportunidades laborales.

"Con cursos certificados se abren mejores oportunidades para tener un buen trabajo", aseguró.

### Especialidades

La Omil de Alto Hospicio en colaboración con la empresa privada, en esta ocasión, ofreció 10 cursos de capacitación: Soldadura Arco Manual



1G y 2G; Electricidad Domiciliaria + Certificación SEC (Licencia Instalador Eléctrico Clase D); Curso de Gas (Licencia Instalador de Gas Clase 3); Ayudante de Cocina y Administración de Bodegas (Logística). También Rigger; Trazador; Terminación de Obras Finas; Uso de Máquinas Convencionales (Torno y Fregadoras) y Técnicas de Ventas.